

Cartas de soldados caídos

Adi Leon, ז"ל



Queridos mamá y papá, aunque no siempre les demuestro mi amor y no paso tanto tiempo con ustedes como debería, sepan que los aprecio mucho. Siempre se han asegurado de que tuviéramos todo lo que necesitábamos y que no faltara nada. Trabajaron muy duro para eso y nos han educado de una manera asombrosa. Al final la familia lo es todo. Siempre me han aceptado tal como soy. Son todo mi mundo. No puedo escribirles a todos porque he conocido a mucha gente en mi vida, pero aún así es importante para mí agradecerles por todos los momentos y experiencias que me han brindado.

Para mis buenos amigos, que hemos compartido tantas experiencias juntos que ni siquiera puedo empezar a enumerarlas. Gracias por estar siempre ahí para mí y darme una infancia increíble. Espero que cuando regrese celebren como lo planeamos y que les cuenten a sus hijos todos los momentos y experiencias de los que yo también fui parte. Entro en esta guerra sabiendo que no estoy seguro de regresar, pero creo de todo corazón en lo que estoy haciendo. No tenemos otro país, y ahora es mi turno de defenderlo en nombre de todos los ciudadanos y soldados, los bebés, los ancianos y todas las mujeres que simplemente quedaron indefensos ante la brutalidad de Hamás. Esta es la educación que me dieron mis padres, eso es lo que creo. Espero que me recuerden”.